
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 92 del 16/04/2020

Oggetto: Interrogazione presentata dal Consigliere Cocci in merito alla 
qualifica di agente di pubblica sicurezza dei nuovi 23 agenti della 
polizia municipale.

(Risponde Leoni Flora)

    

Premesso che

 Risulta  che  ad oggi  non  sia  ancora  stato  emanato  il  decreto  prefettizio  con  cui 
dovrebbe essere conferita la qualifica di  agente di  pubblica sicurezza ai 23 nuovi 
agenti d’istanza presso il corpo della Polizia Municipale;

 A seguito della mancata emanazione del decreto prefettizio, il Sig. Sindaco non può 
emettere il provvedimento con cui assegna l’arma a ciascun agente;

 In  diretta  conseguenza  del  mancato  conferimento  dell’arma,  questi  agenti  non 
possono  operare  di  notte  e  comunque  non  possono  qualificarsi  come  agenti  di 
pubblica sicurezza. Questi elementi depotenziano molto l’operatività di queste nuove 
leve, che, data la giovane età e la recente preparazione, costituiscono un potenziale 
prezioso per tutta la comunità cittadina.

Considerato che

• La città di Prato, a causa del difficile momento legato al diffondersi del Covid-19, si è 
già trovata ad affrontare situazioni critiche di ordine pubblico, si pensi ai deprecabili 
episodi  avvenuti  nel  carcere  della  Dogaia  in  data  09.03.2020.  La  situazione  di 
pericolo e di  incertezza che la nostra comunità sta vivendo è il terreno fertile per 
odiose strumentalizzazioni sulle fasce più fragili della società, ad esempio le truffe 
agli anziani che già si sono registrate in altre zone d’Italia da parte di soggetti che si 
qualificano come addetti della Asl.

• Il  corpo  della  Polizia  Municipale  è  in  grado  di  svolgere  un’importante  funzione 
ausiliaria di pubblica sicurezza.

• Le circostanze che vivremo nelle prossime settimane saranno straordinarie e dai 
contorni  tuttora imprevedibili.  In una situazione così  delicata per  l’intera Nazione, 
l’esigenza  del  rispetto  delle  regole,  del  controllo  del  territorio  e  della  capacità 
repressiva verso gesti di sciacallaggio e approfittamento sono maggiormente sentite. 

• Ora più che mai è essenziale che tutti gli apparati in grado di svolgere funzioni di 
pubblica  sicurezza  siano  messi  in  condizioni  di  operare  al  massimo  delle  loro 
capacità.

• 23 agenti in grado di girare armati ed a qualsiasi ora del giorno e della notte sono una 
risorsa  considerevole,  che  potrebbe  rivelarsi  essenziale  in  situazioni  di  criticità 
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dell’ordine pubblico.

Tutto quanto sopra premesso e considerato

Interrogo la S.V.
Per sapere:
se intende farsi parte diligente nei confronti della Sig.ra Prefetto per evidenziare l’importanza 
del conferimento della qualifica di agente di pubblica sicurezza a questi nuovi 23 agenti della 
Polizia Municipale e l’esigenza che questo conferimento avvenga il prima possibile proprio 
per la situazione critica che la comunità pratese sta vivendo durante l’emergenza del Covid-
2019.
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